



令和4年2月21日

福祉施設等に従事する皆様へ

神戸市福祉局長 森下 貴浩

平素より、神戸市の福祉行政の推進にご協力いただき、ありがとうございます。

また、新型コロナウイルス感染拡大防止の取り組みにご尽力いただいていることに重ねて御礼申し上げます。

この度、兵庫県において、まん延防止等重点措置を実施すべき期間が3月6日まで延長されることになりました。

2月20日の神戸市の状況ですが、新規感染者1,106人、入院272人、自宅療養者17,493人、療養先調整中4,993人ということで、依然として予断を許さない状況が続いております。

この間、感染された入所者や利用者が入院できず施設内で対応を行っていただいているところも多々あるとお聞きしており、様々なご苦勞をお掛けしていることを聞き及んでおります。

また、爆発的に感染が広がっており、職員ご本人の感染だけでなくご家族に陽性者、濃厚接触者が生じ出勤できず、施設・事業所として通常の体制が整わない中、支援を必要とされている方々のために事業継続に取り組んでいただいていることに対して本当に感謝申し上げます。

神戸市として、必要な医療提供体制の確保やワクチン接種の推進、福祉施設をはじめとする各方面への支援等に全力で取り組んでまいりますが、福祉施設等に従事する皆様の協力なしにはこの苦境を乗り越えることはできません。

今しばらくは大変な状況が続くと思いますが、皆様とともにこの局面を乗り越えていきたいと考えておりますので、何卒よろしく願いいたします。